

## 第6波に備え、改めてのお願い

新年に入り、新型コロナウイルス（オミクロン株）の爆発的な流行により、沖縄県や東京都をはじめとする全国各地で感染が加速度的に拡大し、静岡県においても、これまでに経験のないスピードで感染が拡大しております。

当町におきましては、町民の皆様一人ひとりの徹底した感染防止対策のおかげで、昨年9月21日以降は新規感染者もなく、落ち着いた状態でありましたが、昨日今日と新たな感染者が確認されるなど、恐れていた第6波への突入が現実味を帯びてまいりました。

町民の皆様におかれましては、慎重な判断と行動のもと、これまでどおり、3密の回避、マスクの着用、手洗いなどの手指衛生をはじめとした基本的な感染防止対策の徹底をお願いするとともに、事業者の皆様におかれましては、クラスター発生防止のため、各業種組合のガイドライン等を遵守するなど、感染防止対策の徹底を常に行っていただきますよう、改めてお願い申し上げます。

感染が拡大するか否かは、一人ひとりの行動が極めて重要になります。自分や家族の健康を守るため、そして、一日も早く安心して暮らせる日常生活を取り戻すため、引き続き感染防止対策の徹底にご協力をお願いいたします。

令和4年1月14日

吉田町長 田村典彦